

Evo Morales mise sur les programmes sociaux du gouvernement bolivien



La Paz, 4 août, (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a insisté ce jeudi sur l'importance que revêtent les programmes sociaux dans la situation économique internationale.

«La première responsabilité que nous avons contractée à la tête du gouvernement face aux problèmes internationaux est de soigner les programmes sociaux » a relevé le président Morales avant de faire allusion à plusieurs de ces politiques dont les bons à l'intention des enfants issus des familles les plus démunies ou à l'intention des personnes du troisième âge.

Au cours d'une cérémonie d'inauguration d'un tronçon de route dans le département de Pando, le président Morales a souligné que l'économie nationale marche bien et que la Bolivie n'est plus à la traîne de l'Amérique Latine pour ce qui est de la croissance économique, un résultat qui surprend les Boliviens, les Latino-américains et le monde entier.



Radio Habana Cuba